



消防訓練

毎年、防災の日(9月1日)前後に消防訓練を行っています。今年もどんぐり保育園と合同で、尼崎北消防署よりご協力のもと、消防士の方からお話を聞き通報の段階から指導頂きました。実際に水消火器を使用しながら、初期消火の重要性など日頃の訓練が必要だと再認識しました。

最後は、保育園児たちも本物の消防車を目の当たりにし、大喜びでした。



水堂いこいこ祭り

今年も、水堂いこいこ祭りが開催されます。フランクフルトや焼きそばなどが出店され、和太鼓などの演技が披露されます。他にゲームコーナーやスタンプラリーなどのお楽しみがいっぱい!!
皆様、揃ってお越しください!

日時: 11月8日(土)
※雨天中止

時間: 午前10時~午後2時

場所: 石田公園(水堂町3-12)



立花あまの里は綿菓子を出店します! 職員が頑張っていますので、声を掛けて頂けたら励みになります!



事務便り

よろしく申し上げます



日頃よりご理解・ご協力を賜りましてありがとうございます。

今年もいよいよお祭りの季節がやってまいりました! 当日は、できる限り利用者様も一緒に楽しんで頂きたいと思っております。ご家族の皆様にもご協力をお願いさせて頂く事があるかと思いますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

特養

10月になり朝夕の冷え込みも増し、季節の移ろいを感じる頃になりました。
さて皆さんこちらの花はご存知でしょうか？



正解は、11月の花で「洋ランの女王」と呼ばれるカトレアです。
花言葉は「優美な貴婦人」「成熟した大人の魅力」。
気品あふれる花姿は、寒さの中に華やぎを与えてくれます。
冬に向かうこの時期、心を温めてくれる存在です。

ショートステイ

いつも立花あまの里ショートステイご利用いただきありがとうございます。
朝晩の冷え込みが一段と厳しくなってきましたがお変わりなくお過ごしでしょうか。ショートステイでは毎月おやつレクを行い今回はどら焼きを利用者様と一緒に作りました。

秋空の中寒さが増してきたので、どうか御家族様には体調を崩さないよう
にお気を付けください。職員一同も体調を崩さぬよう、体調管理を怠らない
ように心掛けて参ります。利用者様の体調は職員全員が責任を持って体調
管理して参りますので、安心してご利用して頂けますと幸いです。

ショートステイ一同

医務便り

長く続いた猛暑が終わり、秋の気配が感じられるようになりました。
急な雨や朝晩の温度差で、衣類に困る方もおられると思います。薄着をしたり
クーラーを付けっぱなしにして体調を崩さないよう注意したいです。

コロナや百日咳の流行もありましたが、今年はインフルエンザの流行が早く、ま
だ予防接種をしていない方も多いと思います。病気になった時に病院が混雑し
ている、薬が足りないなどの問題もあります。
マスク、手洗い、消毒などの基本的な対策に立ち返っていきたいと思います。

デイサービス

いつも立花あまの里をご利用いただきありがとうございます。
蒸し暑い8月から一変、意外と急に涼しくなった9月でしたね(笑)

9月はデイサービスでは、皆様に日頃の感謝の意を慶して『敬老カード』を皆
様にお渡しさせて頂きました。写真付きで、皆様が喜んでいただけたのがと
ても嬉しかったです★

また、24日は『敬老&めで鯛釣り大会』を開催いたしました☆
大当たりのイセエビ賞やサンマ賞・残念賞…などなど、色んなお魚ちゃんを
全員に釣りあげていただきました！（賞品があるから?!）皆様がノリノリで
とても楽しかったです！

夏から秋にかけての温暖差があるので、皆様も体調管理お気を付けくださ
いね。
気付けば2025年も残りわずか…楽しんでデイサービスで過ごしていきましょ
う★

